



Chofer de micro terminó grave tras violenta agresión en Villa Alemana

Conductor de la línea 108 fue golpeado por dos sujetos que lo habrían seguido desde Quilpué tras un altercado en el tránsito

En estado grave resultó un conductor de 62 años de la línea 108 de la empresa Fenur, luego de ser brutalmente agredido en plena vía pública por dos sujetos que lo habrían seguido desde la comuna de Quilpué. El hecho ocurrió en calle Manuel Montt, a la altura del paradero 2 de Villa Alemana.

Según relató Óscar Cantero, presidente de la Confederación Nacional de Transportes, todo comenzó cuando una camioneta blanca cruzó reiteradamente delante del bus. El hostigamiento se habría extendido por varios kilómetros, hasta que el chofer decidió detener la marcha y enfrentar a los ocupantes del vehículo.

Fue en ese momento que dos individuos descendieron de la camioneta y atacaron al conductor con extrema violencia. "Uno le pegó un combo en el estómago y el otro le golpeó con una manopla en el rostro. Fue una acción a matar", afirmó Cantero.

La víctima fue trasladada de urgencia al Hospital de Quilpué, pero debido a la gravedad de sus lesiones -especialmente en la zona ocular- debió ser derivada a un centro asistencial en Santiago.

El capitán Boris Castillo, de la Sexta Comisaría de Villa Alemana, detalló que no se ha logrado identificar la patente del vehículo agresor, aunque se sabe que era una camioneta blanca con al menos cuatro ocupantes, de los cuales dos participaron directa-



Carabineros continúa investigando para dar con el paradero de los agresores.

mente en la agresión.

Desde el gremio de conductores expresaron su preocupación por el aumento de este tipo de hechos. Rolando Osorio, presidente de la Federación de Conductores Troncal,

señaló que ya se han registrado al menos 15 agresiones a choferes en lo que va del año. "Muchas ni siquiera se denuncian, porque el sistema prácticamente exige que uno lleve la solución al tribunal", criticó.